

## Berichte aus den Frauengemeinschaften

St. Peter und Paul

KATHOLISCHE  
FRAUENGEMEINSCHAFT  
DEUTSCHLANDS



Das Jahr neigt sich bald dem Ende zu. Einige Aktivitäten sind durch ein gutes Mit- und Füreinander geschehen. Die Marienwallfahrt nach Warendorf im August war eine erlebnisreiche Erfahrung. Am 6.

*Leiterschlofferin  
Pauline von Leber*

September fand das Frauentfritück statt. Zu Gast war Frau Gesina Köß, die „Disco-Oma“. Schon als sie zur Tür hereinkam, fingen die Frauen über ihr Outfit an zu schmunzeln. Eine knappe Stunde dauerte dieser Auftritt mit Hut und Herz – es gab viel Applaus. Ihr komisches Talent nutzt die 73-jährige Esterwegerin für einen guten Zweck. Gesina Köß sammelt für das Kinder- und Jugendhospiz Joshua in Wilhelmshaven. Am 22. Oktober 2016 fand die Jahreshauptversammlung der kfd in der Katholischen Landvolkhochschule (Landforum) statt. Wir hatten Frau Heidrun Kuhlmann eingeladen. Sie erzählte zum Thema „Kleider machen Leute.“ Außerdem wurden an diesem Nachmittag 25 Jubilantinnen geehrt. Auf dem Adventsbasar am 20.11.2016 wurden Grüngestecke, Advents- und Türkranze, selbst gestrickte Socken, Plätzchen, Liköre, Marmeladen, Geschenkartikel, handgefertigte Engelfiguren aus dem Holz alter Kirchenbänke und vieles mehr angeboten. Bei Kaffee und Kuchen konnte man den Nachmittag genießen. Ferner ist die kfd auf dem Oeseder Weihnachtsmarkt (01. – 04.12.2016) mit einem Stand vertreten. Der Erlös soll wie folgt aufgeteilt werden: Renovierung der Kirche, Umgestaltung der Weihnachtskrippe, das Projekt Astrachan, Hospizgruppe Lichtblick Oesede und Tafel GMHütte. Am 19. Dezember laden wir um 18.00 Uhr zum lebendigen Adventskalender in die Petruskette ein. Hinweisen möchten wir schon jetzt auf den „Neujahrsempfang der kfd“, der am 06.01.2017 um 19:30 Uhr im kfd-Raum stattfinden wird. Das Jahresprogramm für 2017 wird mit der Dezemberausgabe „Frau und Mutter“ an alle Mitglieder verteilt.

Im kommenden Jahr wird die kfd St. Peter u. Paul 90 Jahre alt. Am Dienstag, 16. Mai 2017, feiern wir um 18:30 Uhr einen Dankgottesdienst und laden anschließend zum Empfang in den Pfarrsaal ein.

Allen Mitgliedern und ihren Familien wünschen wir eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes Jahr 2017.

Das Leitungsteam der kfd St. Peter & Paul

## Heilig Geist

### Herzlich willkommen

Alle sind ganz herzlich zum lebendigen Adventskalender am 12. Dezember eingeladen. Vor dem Saal, der zurzeit unsere kleine Kirche ist, werden Lieder gesungen, Geschichten erzählt und adventliche Meditationen vorgetragen. Anschließend gibt es Glühwein und weihnachtliches Gebäck. Im nächsten Jahr wird in Heilig Geist kein Adventsbasar stattfinden. Angedacht ist, eine Bude auf dem Weihnachtsmarkt in Oesede zu bestücken. Dazu sind wir auf die Mithilfe aller freiwilligen Helfer und Helferinnen angewiesen. Schon jetzt weisen wir auf unseren Karneval am 17.02.2017 hin. Dann heißt es wieder „kfd – helau“. Wer mitmachen möchte, ist herzlich willkommen. Und noch einen Termin sollten die Kartenspieler sich schon jetzt vormerken. Am 24.02.2017 wird wieder Doppelkopf gespielt. Ob alt, ob jung, ob groß, ob klein, alle können mitmachen. Weitere Highlights werden im nächsten Jahr die Frauenkundgebung in Ahmsen mit dem Stück „Martin Luther“ und auch die kulturhistorische Fahrt mit Hans Rehm sein. Er erzählt über fürstliche Residenzen, ihre Gärten und Parks. Aber all diese netten Angebote kann man in unserem Jahresprogramm 2017 nachlesen.

Das kfd-Vorstandsteam

## Mein Schuh tut gut! - Schuhe sammeln und Gutes tun!



Sie haben auch Schuhe im Schrank, die nicht mehr getragen werden, aber zum Wegwerfen zu schade sind? Dann spenden Sie diese der Kolpingfamilie Oesede, die sich an der vom Kolpingwerk Deutschland initiierten bundesweiten Schusammelaktion beteiligt. Alle Schuhe werden durch die Kolping Recycling GmbH nach Qualität und Nutzungsmöglichkeiten sortiert und dem Secondhandmarkt zugeführt. Der Erlös ist zugunsten des Aufbaus des Stiftungskapitals der Internationalen Adolph-Kolping-Stiftung.

Wo und wann findet die Sammelaktion statt? Am Samstag, 3. Dezember 2016, feiert die Kolpingfamilie Oesede den Kolpinggedenktag. Beginn ist mit einem Gottesdienst um 16:30 Uhr in der Kirche St. Peter und Paul Oesede. Hierzu laden wir Sie herzlich ein! Und hier geben Sie auch Ihre Schuhe ab (bitte paarweise gebündelt)! Zwischen 15:45 und 16:15 Uhr stehen Mitglieder der Kolpingfamilie für die Annahme bereit.

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihre Unterstützung! Informieren Sie sich gerne auch im Internet unter [www.mein-schuh-tut-gut.de](http://www.mein-schuh-tut-gut.de) oder rufen Sie uns an, Kontakt: [www.kolping-oesede.de](http://www.kolping-oesede.de)